



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES Y COOPERACIÓN
INTERNACIONAL

LE 17 NOVEMBRE 2020

COOPÉRATION ET PROMOTION INTERNATIONAL ES

Inf Ormative Bulletin Inf
No. Je III

Merci

Après la destruction laissée dans le pays par les tempêtes tropicales Eta et Iota, il sera important d'accompagner les pays partenaires et les organisations internationales et régionales, pour compléter l'effort national qui est fait.

Au nom du peuple hondurien et du gouvernement dirigé par le Président Juan Orlando Hernández Alvarado, nous exprimons notre profonde gratitude pour le grand effort que chacun d'entre vous fait pour nous aider à refaire surface dans les décombres.

Il ne fait aucun doute que le Honduras, comme il l'a fait après l'ouragan Mitch, se lèvera victorieux de cette catastrophe avec la confiance placée en Dieu et avec le soutien bilatéral et multilatéral habituel.



Le Président Hernandez appelle le G-16 à une aide immédiate pour l'action humanitaire et la reconstruction

Le Président de la République, Juan Orlando Hernández Alvarado, a présenté aux membres du G-16 une radiographie de la situation dans laquelle le pays vit après le passage des tempêtes tropicales Eta et Iota, et a levé une aide immédiate de deux façons: humanitaire et reconstruction.

« Nous sommes au début de la saison de coupe du café, alors il est urgent de réparer l'infrastructure nécessaire pour sortir le café. » En outre, il a présenté ce qui, avec plusieurs amis du pays, a été réalisé en termes de production agricole dans le corridor sec.

« En bref, ce que nous avons fait avec vous dans le corridor sec est ce que nous avons à faire dans le reste du pays, at-il souligné.

L'appel à l'aide au G-16 est très important car il représente le soutien que le Honduras demande au monde dans l'aide humanitaire immédiate et la reconstruction du pays. Le G-16 a exprimé sa volonté de travailler avec le Honduras le plus rapidement possible, certains coopérateurs comme l'Union européenne ont commencé à faire leurs processus de dons.



Taiwan



SOUTIEN FINANCIER

« Taiwan est loin du Honduras, mais quand nous serons unis, nous aurons la force de surmonter cette crise », des mots textuels de l'ambassadeur de Taïwan au Honduras Diego Wen, lors de la livraison d'un chèque d'une valeur de USD

3.000.000.00

millions de dollars, pour soutenir les Honduriens touchés par les tempêtes tropicales Eta et Iota.

L'Ambassadeur Wen a fait une livraison symbolique avec le slogan « Ils ne sont pas seuls » et a souligné à nouveau l'intérêt de son gouvernement à soutenir les milliers de Honduriens qui ont été touchés par les phénomènes naturels récents.



« Nous savons que vous traversez une situation très difficile. Taïwan est loin du Honduras, mais étant unis, nous aurons la force de surmonter cette crise », a déclaré l'ambassadeur Wen.

Initialement Taïwan a également fait un don financier de **USD 1,2 million de dollars pour répondre aux urgences covid-19 et aux personnes touchées dans le nord du pays.** Ainsi que la livraison de **500 mille masques chirurgicaux livrés** à COPEO pour une utilisation dans le secteur de la santé.

Argentine



Face à l'alerte rouge décrétée dans tout le pays par le gouvernement du Honduras, la République argentine n'a pas attendu pour montrer immédiatement sa solidarité avec le peuple hondurien. La République argentine a mis à disposition en aide humanitaire 10 boîtes de comprimés de traitement de l'eau d'une capacité de traitement de l'eau de 2 800 litres d'eau, plus **5 boîtes avec 12 000 comprimés à utiliser comme désinfectants** pour se diluer dans 60 000 litres de liquide vital.

RED DE SOLIDARIDAD

Desde el paso de las tormentas Trópicos ETA y IOTA en Honduras, son muchos los países que se han sumado a la causa para ayudar a nuestro pueblo, el cual se encuentra grandemente agradecido.



Ambassade de la République d'Argentine au Honduras
Aujourd'hui, nous livrons l'aide humanitaire envoyée par la Commission argentine des Casques blancs au Gouvernement hondurien, par l'intermédiaire du Secrétariat à la coopération internationale du Ministère des affaires étrangères du Honduras, au siège de cette ambassade.

Le fonctionnaire a chaleureusement remercié cette contribution, au nom du peuple et du gouvernement du Honduras.



Ambassade de la République de Chine (Taiwan)

Taiwan est avec le pays frère, le Honduras en tout temps. Que Dieu bénisse le peuple Catracho "



Ministère des Affaires étrangères, ROC Taiwan

Merci Juan Orlando Hernandez pour le message de remerciement. Taiwan se tient aux côtés du pays partenaire le Honduras pour surmonter les défis des ouragans Eta et IOTA. Oui! Taiwan peut aider ses amis d'Amérique centrale à accélérer les efforts de relèvement et de reconstruction..